
Câmara Municipal de Ribeirão Pretoini—'R MBPACHO
,UBRMLZ

lªh—“|A
EQUER A SECRETARIA DE INFRAESTRUYURA

RECAPEAMENTD EM TODA A EXTENSÃO DA RUA EDUARDO
soAREsDE AZEVEDO, A PARTIR DA RuA VICENTE DE
PAULA NA VILA GUIOMAR. NA FOTO EM ANEXO, É POSSIVEL
VER QUE NÃO HÁ AsFAuo, APENAS YERRA.
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REQUEREMOSna turma reglmenlal. que
seja oficuado (: Senhor Prefeno Municipal, depows de Duvida esta Casa de Leis.
cus delermme a Secre'ana de ínilaestrutura providênaas imediatas para
SEWIÇDde RECAPEAMENTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA EDUARDO
soAREsDE AZEVEDO, A PARTIR DA RUA VICENTE DE PAULA NA VILA GmDMAR. NA
row EM Anexo, E FosslVEL VER QUE NÃO HA AsFALro, APENAS TERRA.

Sala de sessões, na de Agosto de 2021
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